

PlantaDoce.

Empresa

Charme y Amadeus Capital venden Veritas Intercontinental a LetsGetChecked

Veritas Intercontinental nació en 2018 como una escisión de Veritas Genetics y ha liderado la actividad y el desarrollo de la marca Veritas fuera de Estados Unidos.

A. Escobar
29 mar 2022 - 13:00



Veritas Intercontinental, en venta. Charme Capital Partners, la firma *mid-market* paneuropea de capital privado, y Amadeus Capital Partners, inversor tecnológico global, han llegado a un acuerdo para vender el 100% de Veritas Intercontinental a LetsGetChecked, una empresa de soluciones sanitarias globales con oficinas en Dublín y Nueva York que proporciona las herramientas para gestionar la salud desde casa, a través del acceso directo a las pruebas de diagnóstico y la atención virtual.

Veritas Intercontinental nació en 2018 como una escisión de Veritas Genetics y ha liderado la actividad y el desarrollo de la marca Veritas fuera de Estados Unidos,

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/charme-y-amadeus-capital-venden-veritas-intercontinental-a-letsgetchecked>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

ofreciendo una amplia gama de servicios genómicos. Como parte de la transacción, los accionistas y la alta dirección de Veritas Intercontinental reinvertirán en la empresa para seguir apoyando su crecimiento y éxito a largo plazo como parte ya de LetsGetChecked.

Veritas Intercontinental fue fundada por Javier de Echevarría, consejero delegado; Luis Izquierdo, jefe médico, y Vincenzo Cirigliano, jefe técnico. La empresa tiene su sede en Madrid. A través de la secuenciación del genoma completo y de la tecnología de interpretación automatizada más avanzada, proporciona una evaluación de riesgos y medidas de atención preventiva dirigidas a mejorar y promover la salud en individuos sanos.

Veritas Intercontinental completa su cartera con una amplia gama de pruebas de cribado materno-fetal, paneles basados en el exoma (como el riesgo de cáncer, el cribado cardiovascular y el del recién nacido) y pruebas de diagnóstico. En la actualidad, la compañía ayuda a pacientes de todo el mundo desde su laboratorio en Barcelona y sus oficinas en cuatro países de Europa y Latinoamérica, dando soporte a clientes de más de treinta países.

Veritas Intercontinental da soporte a clientes de más de treinta países

Tras la inversión inicial en Igenomix, Charme y Amadeus volvieron a invertir en una cartera de activos de genética, incluyendo a Veritas Intercontinental, que se fundó en septiembre de 2018 como una empresa conjunta entre un grupo de experimentados profesionales del diagnóstico y la genética, Veritas Genetics US (que también ha sido adquirida por LetsGetChecked) e Igenomix, con el apoyo de otros inversores, bajo el liderazgo de Charme.

De Echevarría explica que “los recursos, la experiencia en el sector y la visión estratégica de Charme y Amadeus han sido un factor diferenciador durante el periodo de gran crecimiento de la compañía en los últimos cuatro años; esperamos seguir colaborando a medida que Veritas Intercontinental entre en la siguiente fase de este apasionante viaje”.

PlantaDoce.

LetsGetChecked es una empresa global de soluciones sanitarias que proporciona las herramientas para gestionar la salud a domicilio, mediante el acceso directo a pruebas de diagnóstico, atención virtual y prescripción y entrega de medicamentos para una amplia gama de condiciones de salud y bienestar. **El modelo integral de LetsGetChecked incluye la fabricación, la logística, los análisis de laboratorio, el apoyo a los médicos y la entrega de recetas.** La empresa ofrece a las personas información y cuidados sanitarios accesibles para que vivan más y con mejor calidad de vida.

Desde su fundación en 2015, LetsGetChecked ha realizado casi tres millones de pruebas y ha atendido a más de 300 corporaciones con servicios de pruebas diagnósticas y soluciones de cribado biométrico. LetsGetChecked opera en Estados Unidos, Reino Unido y la mayoría de los países de la Unión Europea.